

『やさしく』 『つよく』 『かしこく』

【令和7年度重点合言葉】 早寝・早起き・メディアコントロール



上河内東小学校だより

令和7年度 9月号

発行責任者 清水敬信

PTA 奉仕作業 8月30日（土）大変お世話になりました

今年もPTA奉仕作業がありました。早朝から、大勢の保護者・地域の方々や児童の皆さん、グリーンコミュニティ芦沼の皆様にご参加いただき、校庭の除草、校舎内のトイレや水道掃除を行いました。今年度も親子で参加してくださるご家庭が多く大変素晴らしいことだと感じております。おかげさまで、校庭で伸び放題であった雑草が整然と刈り取られ、トイレや水道も大変きれいになりました。児童も整った環境で、気持ちよく生活することができます。子供たちもボランティアの大切さを学ぶことができたのではないのでしょうか。



9月は「いじめゼロ強調月間」です

宇都宮市教育委員会では、5月と9月を「いじめゼロ強調月間」と定め、市内全小中学校においていじめ対策の取り組みを行っています。本校におきましても、「いじめは絶対に許されない」という共通認識のもと、いじめ対策の取り組みを引き続き進めてまいります。

【主な取り組み】

- クラスごとにいじめゼロスローガンを作成し、校内に掲示
- アンケートの実施
- いじめに関する道徳科の授業の実施
- いじめゼロ集会の実施（10月1日）
- 学校だよりや学年だより等において情報を発信
- いじめゼロリボン（ゆるキャライエローリボン）を名札に着用



いじめゼロのキャラクターとして「みのりん」を活用しました。



芸術鑑賞教室（音楽鑑賞）

今年度の芸術鑑賞教室は音楽鑑賞ということで、9月2日（火）に警察音楽隊の演奏とカラーガード隊の演技を鑑賞しました。素晴らしい音楽を鑑賞することを通して、豊かな心情を養い、学校生活に潤いと変化をもたせることをねらいとした活動です。子供たちは十分に心を動かされよい思い出となったと思います。



実りの秋 稲刈り 豊作でした！

台風の影響で、予定していた9月5日（金）には実施できませんでした。しかし、予備日の9月9日（火）、保護者・地域の皆様のご協力のもと全校生による稲刈りの体験活動を実施することができました。今年は残暑が厳しく、子供たちはもちろん保護者や地域の方も汗だくで活動してくださいました。5・6年生が活動するところには熱中症指数が31を上回る心配が出てくるぐらいでした。来年も同じような天候になるような可能性もあるので考えていこうと思います。

